

## 千葉 ライフ・ライン ニュースレター No.121

【発行】千葉県テレビ伝道協力会  
〒260-0021 千葉市中央区新宿2-8-2  
CCCビル 「千葉ライフ・ライン係」  
TEL 043-247-3058 FAX 043-247-3072  
E-mail: [info@chiba.life-line.tv](mailto:info@chiba.life-line.tv)  
ホームページ <http://chiba.life-line.tv/>  
郵便振替：00110-8-579669

【協力】財団法人 太平洋放送協会 (PBA)  
〒101-0062 東京都千代田区神田駿河台  
2-1 OCCビル  
TEL 03-3295-4921 FAX 03-3233-2650  
E-mail: [mail@pba-net.com](mailto:mail@pba-net.com)  
ホームページ <http://www.pba-net.com>  
でんわ世の光 03-3291-9061

### 「神のことばは生きていて」

日本同盟基督教団 市原平安教会牧師 信太 紀二

8月30日の衆参両院で民主党の野田佳彦代表が第95代首相に選出され、千葉県から初めての総理大臣が誕生しました。選挙区の船橋市や関係の皆様にとってはおめでたい限りですが、半年前東日本大震災で被災した人々や、福島第一原子力発電所事故で放射線による被害を受け続けている方々にとっては、素早い政策決定とその実行が約束通り果たされるのか注視しています。私たちは祈って支えるのみです。「期待が長びくと心は病む。(箴言 13:12)」。

さて、どじょうらしくやると、その原点を大事にする野田首相ですが、私にとって放送伝道との関わりの原点は、受洗して一年半経った頃、今から50年前のことです。「主イエスを信じなさい。そうすれば、あなたもあなたの家族も救われます。(使徒の働き 16:31)」を抛り所に、家族伝道を進めていた大学4年の私ですが、進化論を盾にする工学部一年の弟にはお手上げでした。それでも私の下宿を訪ねて来た弟が一泊した翌朝、早起きした私は枕元のラジオの周波数を民間放送に合わせバイブルアワーの時間前からスイッチを入れて部屋を出ました。その後弟は寝ながらラジオを聞き、そのバイブルアワーの宣教師のメッセージ(みことばそのもの)に心を動かされ、求道者となり、クリスチャンとなったのです。「神のことばは生きていて、力があり、両刃の剣よりも鋭く、たましいと霊、関節と骨髄の分かれ目さえも刺し通し、心のいろいろな考えやはかりごとを判別することができます。(ヘブル人への手紙 4:12)」を実感しました。

半世紀経った今日、放送伝道に携わっている方々は、色々苦闘しながら、よりよいプログラムを視聴者に提供しようと日夜過ごしていることでしょう。テレビでの伝道はいかに視聴者を引き付けるか、画面を見てくれるかに注力せざるを得ないでしょう。しかし、毎回登場するゲストの証しやバイブルアワーのメッセンジャーが語るみことばにこそ力があるのです。「ライフ・ライン」が文字通り、求める人々のたましいと霊を神さまに結び付けるホットラインになることを願うものです。貴重な献金と祈りに支えられ、継続されて来たこの働きを今後とも応援し、また活用しましょう。

お茶の間に福音！

毎週土曜朝7時は、**千葉テレビ「ライフ・ライン」**でお楽しみ下さい。